

# Gran recibimiento a Torrijos en Panamá

Panamá, septiembre 9. (AP). (Por Tom Fenton). Millares de panameños, muchos de los cuales viajaron toda la noche en autobúses, se reunieron hoy en el Triángulo Shaler para recibir al general Omar Torrijos a su regreso de Washington y demostrarle su apoyo al nuevo tratado del Canal de Panamá.

Las oficinas del gobierno cerraron para que los trabajadores pudieran asistir al recibimiento y camiones y autobuses contratados por el gobierno trajeron a millares de personas a la ciudad.

Muchos soportaron el intenso calor mien-

tras mostraban carteles referentes a Torrijos y al nuevo pacto que decían: "Terminó el colonialismo" y "Omar, has pasado a la historia por conseguirnos el canal".

Un avión voló dejando caer volantes que decían: "El pueblo panameño debe mostrar al mundo que está unido... Torrijos sí, Reagan no", refiriéndose al ex gobernador de California, que encabeza una campaña para que el Congreso de Estados Unidos no ratifique el tratado firmado en Washington por Torrijos y el presidente Carter.

Pablo Varilla, de 46 años, trabajador agri-

Pasa a la página 20

## Bolsa de Valores sufre fuerte revés

Nueva York, Sept. 9. (AP).— La bolsa de valores sufrió un fuerte revés hoy, debido a los temores de alza en las tasas de interés.

Al cierre de la Bolsa de Nueva York ayer, la reserva federal emitió cifras semanales que muestran un alza de 3,000 millones de dólares en la medida básica de existencias de dinero.

La reserva federal restringió su crédito este verano, en un esfuerzo por contener la abun-

Pasa a la página 22

## Videla asegura progreso en asunto de derechos humanos

Washington, septiembre 9. (AP). El presidente argentino Jorge R. Videla aseguró hoy que su país "hará rápidos progresos sobre la cuestión de los derechos humanos, e informará al mundo lo antes posible sobre la suerte de muchos presos políticos". El presidente Jimmy Carter dijo que Videla le había dado esas seguridades en el curso de una entrevista de una hora que los dos dirigentes mantuvieron en la Casa Blanca.

Carter dijo que se sentía muy esperanzado después de su conversación sobre la cuestión nuclear pues Videla le informó que la Argentina no tenía intención de entrar en la producción de armas nucleares.

Videla llegó a la Casa Blanca en medio de la primera lluvia de otoño acompañado por el canciller Oscar Montes. Carter lo esperó

en compañía del secretario de Estado, Cyrus Vance.

En una gestión posterior Videla recibió en sus habitaciones del hotel Madison al ex secretario de Estado, Henry A. Kissinger.

Carter dijo que "la Argentina enfrenta serios problemas porque ha habido represión a los derechos humanos y terrorismo. Pero es un gran país, un gran vecino nuestro y tenemos grandes esperanzas en su pronta recuperación".

## Reducción en el precio de café molido anuncian en E. U.

Nueva York, septiembre 9. (AP). Procter and Gamble anunció hoy una nueva reducción en el precio al mayoreo del café molido que produce la Folger Coffee Co. La compañía, con base en Cincinnati, anunció una reducción en el precio del café al por mayor en 10 centavos la libra, a 3.38 dólares y el precio al mayoreo del café instantáneo en tres centavos la onza, a 4.95 dólar por frasco de diez onzas.

Incluyendo la nueva reducción, el precio al por mayor del café molido y del café instantáneo producido por Folger ha sido reducido en 1.05 la libra desde el 12 de mayo.

Las reducciones son consecuencia de las bajas en el precio del café verde importado, dijo la compañía.

Las heladas en Brasil, más el

clima adverso en Centroamérica y la agitación política en África, se combinaron para triplicar los precios del café entre 1975 y principios de este año.

Pero la resistencia de los consumidores a los altos precios y el aumento de existencias han dado como resultado reducciones de precios por parte de muchas compañías, en los últimos meses.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE REUNEN. Nueva York, septiembre 9. (AP). La dirigente conservadora británica Margaret Thatcher, con el embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Andrew Young.

## Continúa campaña atentados dinamiteros en San Francisco

San Francisco, septiembre 9. (AP). El grupo "Frente de Liberación del Nuevo Mundo", continuó su campaña de atentados dinamiteros contra la alta sociedad de San Francisco, atribuyéndose la responsabilidad de una explosión ocurrida esta madrugada en la ópera, en vísperas de la inauguración de la temporada. Fue la quinta explosión en dos semanas y sacudió unas 30 ventanas, causando destrozos en la entrada de automóviles del elegante edificio, dijo la policía; nadie resultó lesionado.

Aproximadamente una hora después de la explosión, una mujer llamó a The Associated Press y

Pasa a la página 34

## Pinochet agradece a Carter hospitalidad y atenciones

Santiago, Chile, septiembre 9. (AP). El presidente Augusto Pinochet envió un mensaje de agradecimiento al presidente norteamericano Jimmy Carter por "la cálida hospitalidad y finas atenciones" recibidas durante su visita a Washington. El texto del mensaje, enviado cuando dejaba el territorio de los Estados Unidos, fue entregado aquí por la oficina de prensa del gobierno

poco después del regreso de Pinochet a Santiago este mediodía. "Otorgo el más alto significado a la conversación sostenida con vuestra excelencia, la que ciertamente contribuirá a fortalecer más aún las relaciones de amistad que existen entre nuestros dos países", señala el mensaje.

Pinochet viajó el lunes pasado

a la capital norteamericana para asistir junto a dignatarios del hemisferio a la firma de los acuerdos sobre el Canal de Panamá. Sostuvo una reunión de más de una hora con Carter donde, entre otras materias, discutieron sobre los planes institucionales del gobierno militar y el tema de los derechos humanos



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Nueva York, septiembre 9. (AP). Foto de archivo del comediante Zero Mostel, cuya interpretación de "El violinista en el tejado", le dio fama. Murió ayer a los 62 años.

## Etiopía y Somalia a guerra abierta tras romper relación

Nairobi, Kenia, septiembre 9. (AP). (Por Philip Dopoulos). Etiopía y Somalia parecían precipitarse dramáticamente hoy hacia una guerra abierta luego de romper sus relaciones diplomáticas, al sucederse informes de fuentes responsables sobre masivas concentraciones de tropas y material bélico del régimen de mogadiscio junto a la frontera oriental etiope. En coincidencia con el rápido deterioro de la situación, surgió además la perspectiva de una ampliación del conflicto al anunciar el gobierno de Kenia su decisión de luchar a codo con Etiopía para hacer frente a una eventual agresión de los somalíes.

Fuentes de Mogadiscio afirmaron hoy que fuerzas somalíes estacionadas en Hargeisa estaban listas para irrumpir en la región etiope de Ogadén para dar apoyo directo a los guerrilleros del Frente de Liberación de la Somalia

Pasa a la página 34



CONCENTRACION. Panamá, septiembre 9. (AP) La Guardia Nacional panameña dirige el tránsito en la Plaza Cinco de Mayo, donde el general Torrijos

pronunció un discurso en una concentración, referida al Tratado del Canal.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 22